



COMUNICADO ESPECIAL SOBRE LOS DIÁLOGOS DE PAZ EN COLOMBIA

Las Jefas y los Jefes de Estado y de Gobierno de los Países Iberoamericanos reunidos en la ciudad de Cartagena, Colombia, en ocasión de la XXV Cumbre Iberoamericana:

Reiteran su apoyo al Gobierno del Presidente Juan Manuel Santos para continuar en la búsqueda de la paz en Colombia.

Expresan su respaldo al Acuerdo de Paz ya logrado entre el Gobierno de Colombia y las FARC – EP y a los diálogos emprendidos después del 2 de octubre por el Presidente Santos con los representantes que promovieron la votación por el SI y por el NO en el plebiscito. Estos diálogos le permiten al Gobierno recibir los diferentes planteamientos con respecto al acuerdo de paz con las FARC.

Asimismo, expresan su reconocimiento especial a Cuba, Noruega, Chile, Venezuela, Brasil y Ecuador, países garantes y acompañantes en los procesos de paz.

Teniendo en cuenta el clamor del pueblo colombiano por la paz expresado en las últimas semanas, motivan al Gobierno y a las FARC a realizar, con sentido de urgencia, los ajustes necesarios y así avanzar hacia la conclusión de un nuevo acuerdo y su inmediata implementación.

Alientan el inicio de los diálogos entre el Gobierno y el ELN y esperan que estos avancen con celeridad para que se ponga fin al conflicto armado y para que Colombia sea un país en paz, tal y como aspira la sociedad entera.

En esta coyuntura especial, reafirman su solidaridad y respaldo a los esfuerzos de paz del Gobierno que traerán grandes beneficios para los colombianos, con repercusiones positivas para todos los países de la región.